

PRESSEMITTEILUNG

Nr. 01 vom 16.09.2014

Wahl Fraktionsvorsitzender und Vorschlag Vizepräsident Landtag Brandenburg

Michael Schierack als CDU-Fraktionsvorsitzender bestätigt und Dieter Dombrowski als Vizepräsident des Landtags nominiert

Die CDU-Fraktion im Landtag Brandenburg hat sich heute konstituiert. Dabei haben die Abgeordneten Michael Schierack mit großer Mehrheit als Fraktionsvorsitzenden bestätigt. 20 Abgeordnete sprachen sich für ihn aus (bei einer Gegenstimme).

Die zweitstärkste Kraft im Parlament stellt den Vizepräsidenten des Landtags Brandenburg. Hierfür wurde Dieter Dombrowski nominiert. Die Wahl erfolgt laut Geschäftsordnung in der konstituierenden Sitzung des Landtags.

Ingo Senftleben sagt dazu:

„Die CDU-Fraktion ist als zweitstärkste Kraft bereit für die konstruktive Arbeit in der neuen Wahlperiode. Mit Michael Schierack als wiedergewählten Vorsitzenden sind wir sofort handlungsfähig und setzen auf Stabilität. Wir freuen uns, dass Dieter Dombrowski seine Erfahrungen als neuer Vizepräsident des Landtags einsetzen möchte.“